

# Unsere Kindertagesstätte

---

Liebe Gemeinde,

am Samstag den 5. Juli 2025 feierte die Kita einen großen Aktionstag zum Thema „Helden“. Unser Elternbeirat organisierte einen tollen Tag mit vielen Attraktionen.



Bei unterschiedlichen Stationen konnten die Kinder mit ihren Eltern selbst ausprobieren, basteln, lernen und staunen. Gestartet wurde mit einem Tanz der Kinder „Tatü, hier kommt die Feuerwehr“, der mit viel Beifall begleitet wurde.



Bei der Feuerwehr konnten die Kinder selbständig „ein Haus löschen“ und bei der Vorführung der Hundestaffel des BRK erfahren, welche tollen Fähigkeiten die Hunde haben und wofür sie eingesetzt werden.

Weiter waren das BRK und die Polizei mit einer Station dabei, an der die Kinder sich Ausprobieren konnten. In der Turnhalle spielte die Polizeitruppe auch noch ein lustiges und spannendes Puppentheater für die Kinder. Für die Planung und das leibliche Wohl sorgte unser Elternbeirat mit Leckereien, Getränken und Popcorn.

Vielen Dank an alle Helfer und Mitwirkenden, sie haben den Kindern einen ereignisreichen Tag ermöglicht. Vom Erlös unseres Festes können nun neue Spielbausteine angeschafft werden.



# Unsere Kindertagesstätte

---

So aufregend geht nun auch unser Kindergartenjahr zu Ende. In den letzten Wochen machen wir noch einige Ausflüge zum Spielplatz und zum Zoo Hof.

Für unsere Vorschulkinder geht nun auch Ihre Zeit bei uns zu Ende und sie werden mit einem Räuberfest und einer Übernachtung in der Kita von uns in die Schule entlassen.

Viele Tränen flossen auch in unserer Kita, als wir am Dienstag den 9. Juli 2025 unsere Frau Schock aus dem Kindergarten dienst verabschiedet haben. Seit 1993 war Frau Schock in unserer Kita mit Herz und Seele für viele, viele Kinder da. Erst als Erzieherin im Gruppendienst, später als Psychomotorik-Fachkraft und Sprachfachkraft für Kleingruppen. Im Laufe ihrer Tätigkeit durfte sie in jeder Gruppe ein Teil sein, Eichhörnchen, Fuchs, Igel, Spatz und Schmetterling – ein echter Wolpertinger unsere Frau Schock und ein Joker für uns alle.



Wir wünschen ihr alles Liebe und Gute, Gottes Segen, Gesundheit und Freude am Leben und sagen ein herzliches „Dankeschön, dass es dich gibt und du uns deine Zeit, Liebe und Geduld

geschenkt hast, wir werden dich sehr vermissen! Unsere guten Wünsche, die wir an Luftballons in den Himmel fliegen ließen, mögen für Dich in Erfüllung gehen!“

Anke Lampert



Auferstehungskirche